

www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

Prepotente en las formas, un fracaso en la gestión y procesado en la Justicia...

"El abuso de poder de Moreno hacia las consultoras es el mismo que aplicó a las asociaciones de consumidores que estamos arbitrariamente suspendidas"

Afirmó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, luego de conocerse el procesamiento del Secretario de Comercio Interior ordenado por el Juez Bonadío en la causa donde se lo acusa de abuso de poder (art. 248 del Cód. Penal) contra las consultoras que medían precios.

"El comportamiento administrativo investigado por el Juez Bonadío no hace más que confirmar la forma en que Moreno ejerce su cargo, pretendiendo silenciar a todos los actores de la sociedad civil que no se someten al relato único oficial. En esa línea, tanto las Consultoras como

las Asociaciones de Consumidores ilegalmente suspendidas somos el triste reflejo de una concepción autoritaria que daña a la democracia argentina”, afirmó Blanco Muiño.

“En la causa judicial donde Moreno ha sido procesado no se pone en duda la honorabilidad del funcionario, sino el uso y abuso de su cargo para condicionar la actividad de las consultoras. Esperamos que este gran paso dado a favor del estado de derecho implique un llamado a la reflexión para un área del Gobierno que se maneja con absoluta impunidad administrativa y motive, en la Presidente de la Nación, la necesaria transparencia y legalidad de los actos de gobierno”, finalizó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 17 de Septiembre de 2013.

Se agradece muy especialmente la difusión.

Prensa: 15-3598-5223